

- 1032.** 1^{er} sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit qu'il n'a pas confirmation des hostilités mais croit la guerre inévitable..... 1279
- 1033.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale le début des combats en Pologne et dit que l'Italie sera neutre tant qu'aucune hostilité ne sera dirigée contre elle..... 1280
- 1034.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'informe que l'on demande à Washington d'assister les personnes dont la protection était assurée par les représentants britanniques advenant le rappel de ces derniers..... 1280
- 1035.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Donne avis de l'imposition des restrictions à la circulation aérienne..... 1281
- 1036.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Expose brièvement les mesures prises pour la mobilisation de la marine 1281
- 1037.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Informe que l'on a pris les mesures de défense préventive projetées contre l'Allemagne et l'Italie..... 1281
- 1038.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Remarque que la position italienne n'est pas claire et insiste pour qu'on évite toute provocation..... 1282
- 1039.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet le texte du projet d'ultimatum à l'Allemagne..... 1282
- 1040.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Lui demande d'accuser réception des deux télégrammes (doc. 1037, 1038) 1283
- 1041.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Mobilisation de l'armée..... 1283
- 1042.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Mobilisation de la RAF..... 1283
- 1043.** 1^{er} sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires*
- 1032.** Sept. 1 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Replies no confirmation of hostilities but feels war inevitable..... 1279
- 1033.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports outbreak of fighting in Poland and Italian neutrality if no hostile action against her..... 1280
- 1034.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Informs that United States Government is being asked to undertake protection of persons protected by British representatives in Germany if latter are withdrawn..... 1280
- 1035.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports imposition of air restrictions.... 1281
- 1036.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes action taken for naval mobilization..... 1281
- 1037.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports that defence precautionary stage adopted against Germany and Italy..... 1281
- 1038.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Notes Italian position unclear and stresses no provocative action should be taken.. 1282
- 1039.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Transmits text of draft ultimatum to Germany..... 1282
- 1040.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Requests acknowledgement of two telegrams (docs. 1037, 1038)..... 1283
- 1041.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports mobilization of Army..... 1283
- 1042.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports mobilization of RAF..... 1283
- 1043.** Sept. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.*